

Neueste Errungenschaft in der Gemeinde

Padel Tennis beim TV Nandlstadt



Neben dem Tennis gibt es nun auf der Nandlstädter Höhe eine weitere Möglichkeit sich sportlich zu betätigen. Der neue Trendsport Padel, eine Mischung aus Tennis, Squash und Badminton, kommt aus den südlichen Ländern und erfreut sich wachsender Beliebtheit. Ballsportinteressierte aller Couleur finden schnell Gefallen, Jung und Alt, Klein und Groß, für jeden leicht erlernbar mit garantiertem Spaßfaktor in der Einhausung (Käfig wäre zu hart formuliert).

Zum Kennenlernen der neuen Trendsportart ist die Mitgliedschaft beim Tennisverein nicht Voraussetzung. Vielleicht gefällt dem Einen oder Anderen aber auch die Atmosphäre auf der Anlage so gut, dass man sich zur Mitgliedschaft berufen fühlt, Er oder Sie ist herzlich willkommen.

Mitglieder und Gäste aus nah und fern sind eingeladen, die beiden Plätze online zu buchen und die neue Sportart ausgiebig zu testen. Gespielt wird im Doppel, für Vereinsmitglieder kostenfrei, Nichtmitglieder zahlen vorab eine Nutzungsgebühr, welche bei der Reservierung explizit erläutert wird. Leihschläger, Bälle und Flutlicht können bei Bedarf dazugebucht werden.

Padel Tennis ist deutlich einfacher zu erlernen und weniger laufintensiv als Tennis. Geschicklichkeit und etwas Ballgefühl reichen aus um kontinuierlich Erfolgserlebnisse zu erzielen. Spaß macht das Ganze auch noch, weil man sich zu viert auf der kleinen Spielfläche kommunikativ schnell näherkommt. Gerade für Gruppen ergibt sich eine gute Möglichkeit den Zusammenhalt zu fördern.

Somit ideal geeignet als Event für Sportvereine, Familien, Firmen, Stammtischrunden, usw., denn die Grundzüge sind leicht erlernbar und schon nach wenigen Minuten schaffen auch Anfänger gelungene Ballwechsel über das Netz. Die paar Spielregeln hat man schnell intus und das Spiel kann beginnen. Lernerfolge ergeben sich rasch, man wird von Spiel zu Spiel besser und mit hoher Wahrscheinlichkeit zum Wiederholungstäter.

Zur Einführung, einem Tag der offenen Tür am 16.9.2023, laden wir alle Vereine und Interessierte in der Gemeinde und Umgebung ein, sich die Padel Anlage anzusehen und auszuprobieren. Schläger und Bälle werden gestellt, für das leibliche Wohl wird auch gesorgt.



Los geht es ab 15:00 Uhr für alle zum Ausprobieren. Um 16:00 und 20:00 Uhr zeigen uns bereits erfahrene Padelspieler mit einer kurzen Einlage wie es gehen kann. Etwas offizieller wird es bei der Eröffnung der neuen Anlage gegen 19:00 Uhr durch den Bürgermeister unserer Gemeinde. Neben ein paar einführenden Worten wird er es sich sicher nicht nehmen lassen selber den Schläger zu schwingen.

Wir freuen uns auf Euch und wünschen viel Spaß,

der TV Nandlstadt
